

Danksagung

Herzlichen Dank an alle, die sich mit ihrem Mitgefühl, ihrer Anteilnahme und Trauer zum Abschied von

Ruth Olga Born-Güdel

mit uns verbunden fühlten. Wir danken für die einfühlsamen Worte, die vielen Zeichen der Freundschaft, Verbundenheit und Wertschätzung, die uns beim Abschied von unserer Mutter entgegengebracht wurden.

Insbesondere danken wir Pfarrer Manuel Dubach für die würdevolle Abdankungsfeier, der Organistin Renate Zaugg und der Cellistin Silvia Halter für ihren berührenden musikalischen Beitrag sowie der Trauerbegleiterin Brigitte Bolzli für ihre wertvolle Unterstützung.

Wir danken dem Pflegepersonal des Wohnparks Buchegg für die liebevolle Betreuung und Dr. Christian Blum für seine langjährige hausärztliche Begleitung.

Zudem danken wir für die zahlreichen Karten, die uns Trost und Kraft gespendet haben, und die grosszügige Unterstützung zugunsten der Schweizer Berghilfe.

Unser Dank geht an alle, die unserer Mutter im Leben in Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Burgdorf, im Juli 2023

Die Trauerfamilien